

Der Nationalratsabgeordnete wurde als Sprecher ernannt.

FPÖ: Alois Kainz ist neuer Zivilsprecher

ALLENTSTEIG. Alois Kainz, FPÖ-Nationalratsabgeordneter, wurde kürzlich als neuer Bereichssprecher für Zivilschutz der Partei ernannt. In seiner neuen Funktion setzt er sich für eine umfassende Verbesserung des Katastrophenschutzes in Österreich ein, mit einem besonderen Fokus auf die Anpassung des Hochwasserschutzes nach den verheerenden Überschwemmungen im September 2024.

Kainz kritisiert die Vernachlässigung des Zivilschutzes durch die vorige Regierung und fordert eine dringende Stärkung

des Systems.